

Pour notre 5 ieme anniversaire nous regardons en arriere ce qui a tout déclenché .

A 12 semaines j'ai reçu ma première balle . A 7 mois je suis allé nager pour la première fois . Le 17 février 2003 je célébrais mon premier anniversaire . Un mois plus tard j'avais ma première crise d'épilepsie .

Depuis lors nous nous battons pour trouver des informations . Aujourd'hui nous recueillons des fonds et nous aidons à récolter des prélèvements sanguins pour la recherche .Au début, nous avons moins de 100 prélèvements et aucune subvention pour étudier l'épilepsie chez l'aussie. Aujourd'hui il y a plus de 1000 prélèvements sanguins et une subvention qui permet à trois centres de recherche de mener ensemble la recherche sur l'épilepsie chez le berger australien.

La recherche sur l'épilepsie a fait de grands progrès , MERCI pour votre générosité et votre soutien , mais plus que jamais nous avons besoin de votre aide afin d'atteindre notre but de trouver les gènes responsables de l'épilepsie canine et pouvoir développer un test de dépistage . S'il vous plait , continuez à donner du sang et à faire des dons . MERCI .

Envoyer les prélèvements sanguins ; www.tobysfoundation.org/samples.htm

Faites un don online : www.tobysfoundations.org/Donors.htm

Dons par courrier : Toby's foundation Inc , PO box 7321 , laguna niguel CA 92607

Fondation toby cherchant des pistes pour vaincre l'épilepsie canine